EL DIA

Miles de Huelguistas en Argentina Protestan por los Bajos Salarios

Los Obreros de la FIAT en Córdoba Ocuparon la Industria y Retienen a los Ejecutivos Como Rehenes.— Balbín Reitera sus Críticas al Gobierno

BUENOS AIRES, 25 de junio. — A p r o x imadamente mil trabajadores de la planta Grandes Motores Diesel, de la firma Fiat de Córdoba, ocuparon las instalaciones y tomaron como rehenes a un número no determinado de ejecutivos

La información, difundida por emisoras de radio de esta capital, señala que la medida de fuerza cuenta con el apoyo de los interventores locales del Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotor (SMATA), ante la negativa del sector empresario a conceder aumentos salariales.

Esta mañana, algunas empresas concesionarias de venta de automóviles aparecieron cerradas y con carteles en sus frentes, en los que el personal manifiesta su protesta por los problemas surgidos en la discusión del convenio colectivo de trabajo del sector.

Por otra parte, el gobierno declaro ilegal la hueiga convocada para mañana por la Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina (CTERA'), en demanda de mejoras salariales y laborales.

PARO DEL TRANSPORTE

En todo el país comenzó este mediodía un paro de actividades por tiempo indeterminado de los choferes de ómnibus. La decisión está relacionada con la discusión del convenio colectivo de trabajo en las comisiones obrero-patronales denominadas "paritarias".

Asimismo, a partir de la primera hora de mañana, los trabajadores de la compañía estatal de trenes subterráneos de Buenos Aires dispusieron paralizar sus tareas.

Otras organizaciones sindicales, como los empleados de farmacia, los estatales afiliados a la Unión del Personal Civil de la Nación, los obreros petroleros estatales y privados y el personal hospitalario anunciaron o comenzaron a ejecutar una serie de acciones ante el desarrollo de las discusiones en sus pari-

Los empleados judiciales, quienes desde hace varios días han aplicado un plan de paros progresivos y manifestaciones hacia el ministerio del Trabajo, fueron sorprendidos hoy por un feriado dispuesto por la Corte Suprema de Justicia hasta el próximo viernes inclusive.

NO HUBO DIARIOS

Los periodistas impidieron hoy la salida de los diarios matutinos La Opinión, Clarín, La Nación, Ultima Hora, El Cronista Comercial y Buenos Aires Herald, de esta ca-

Posteriormente, alrededor de 2 mil trabajadores de la prensa expresaron su disconformidad por el convenio firmado al concentrarse ante el edificio del ministerio de Trabajo.

En el local del vespertino Ultima Hora, el personal debió ser desalojado ayer con gases lacrimógenos, mientras que en el diario La Frensa fueron aprehendidos trabajadores y liberados posteriorsus compañeros.

obrera repudió los atentados le formuló la semana pasada dinamiteros ocurridos en los durante una reunión. últimos días contra los domicilios de los médicos de las obras sociales sindicales, quienes solicitaron aumentos de sus tarifas.

MAS CRITICAS DEL RADICALISMO

El gobierno no ha corregido "factores negativos" como la violencia política y trabas a la prensa, afirmó Ricardo Balbín, jefe de la Unión Cí- protegidas; la Universidad vica Radical, el principal que no se organiza y la traba partido de oposición.

ladas anoche en una entre- y por ello pedimos que todas vista de televisión, Balbín esas situaciones se aclaren".

mente ante las exigencias de consideró que la presidente Isabel Martinez había desoí-En Santa Fe, la central do todas las sugerencias que

> Balbín señaló que "no se había corregido nada" de lo que había presentado a la señora Martinez en calidad de "preocupación del radicalis-

Entre los "factores negativos que no se corrigen" el jefe radical mencionó a la ʻviolencia, que mortifica **y** es peligrosa en sus zonas en la difusión de las ideas... vemos hombres privados de En declaraciones formu- la libertad sin saber por qué